



{youtube}https://www.youtube.com/watch?v=l80VxYtC3_w{/youtube}

Cubainformación.- "Norantz doa Kuba? Aldaketak, autogestioa eta herri-boterea", "¿Hacia dónde va Cuba? Cambios, autogestión y poder popular" es el título de la charla que dará Daniel Cubilledo, coordinador de la revista en papel de Cubainformación y miembro del Consejo de Redacción de este medio, así como miembro de la asociación Euskadi-Cuba y del Grupo de Estudios sobre América Latina y el Caribe (GEALC) de la Universidad del País Vasco, en el marco de la presentación de las Brigadas a Cuba de la organización internacionalista vasca Askapena.

Será en la Hegoetxea, del barrio de Irala, en Bilbao, ubicada en la calle Medina de Pomar, 9.

[Información de charla anterior de Daniel Cubilledo: Bilbao: importante respuesta de público a la charla `¿Hacia dónde va Cuba?´ \(+ Fotos\)](#)

